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私
が
小
学
校
低
学
年
の
頃
、
夏
休
み
の
宿
題
で

「
戦
争
体
験
を
聞
い
て
く
る
」
と
い
う
も
の
が
あ

り
ま
し
た
。
私
は
夏
休
み
に
遊
び
に
行
っ
た
と
き

に
祖
母
に
話
を
聞
き
ま
し
た
。

そ
の
具
体
的
な
話
の
中
身
は
記
憶
か
ら
は
消
え

て
い
ま
す
が
、
祖
母
が
「
大
変
や
っ
た

ん
よ
…
」
と
泣
き
な
が
ら
話
し
て
く
れ

た
こ
と
だ
け
は
鮮
明
に
覚
え
て
い
ま
す
。

と
て
も
優
し
い
祖
母
を
泣
か
せ
る
戦
争

は
絶
対
に
い
け
な
い
こ
と
だ
と
、
そ
の

時
に
強
く
感
じ
た
こ
と
も
覚
え
て
い
ま

す
。大

人
に
な
っ
て
結
婚
し
、
母
親
に
な
っ

て
改
め
て
平
和
の
大
事
さ
を
感
じ
、
平

和
な
社
会
を
子
ど
も
た
ち
に
手
渡
し
た

い
、
戦
前
の
よ
う
な
「
モ
ノ
」
が
言
え

な
い
社
会
に
戻
し
て
は
行
け
な
い
、
そ

の
た
め
に
で
き
る
こ
と
は
と
考
え
、
戦

争
反
対
を
貫
い
て
き
た
日
本
共
産
党
に

入
り
ま
し
た
。

今
、
再
び
戦
争
へ
の
道
を
進
も

う
す
る
力
が
は
た
ら
い
て
い
ま
す
。

い
つ
か
来
た
道
を
進
ま
せ
な
い
よ

う
に
、
今
が
が
ん
ば
り
ど
き
！
子

ど
も
た
ち
よ
、
母
は
が
ん
ば
る
よ
！
。

みち子のひとりごと

「平和」思いだすこと

一般質問

介護予防はすべての高齢者を対象にすべき！
市民の不安をとりのぞくような市政を！
12月５日、一般質問を行いました。

一つは、介護予防について。介護認定を受けていない方で、二次予防対象者

（チェックリストにより訓練が必要と認められた方）に事業の対象を絞ったこ

とで、一般の高齢者が事業の対象からはずれてしまったことから、介護予防事

業は、すべての高齢者を対象にするべきであると主張しました。

二つめは、がん検診の受診率が低いことから、死亡率を下げるためにも受診

をうながす手だてをつくすよう求めまし

た。また、河西地域にお住まいの方は、

特に健康被害に不安を持っておられるこ

とから、市内の地域ごとの肺がん死亡率

の調査を求めましたが、市は「市内全域

の対策」と言うのみでした。市民の苦し

みに寄りそい不安を取り除くような市政

をと求めました。

市は今年度、65才から74才の

方に運動機能や生活力の自己チェッ

クリストを送付しています。○を

つけるだけの簡単なものです。ま

だ返信されてない方、締め切りは

過ぎていますが、ぜひ記入して送っ
てください。身体の状態を判定し

て送り返してくれます。
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私
は
、
「
し
ん
ぶ
ん
赤
旗
」
が
い
ま

果
た
し
て
い
る
役
割
は
、
政
党
機
関
紙

と
い
う
枠
を
は
る
か
に
超
え
た
も
の
だ

と
思
い
ま
す
。
国
民
が
、
世
の
中
の
真

実
、
事
実
を
知
り
た
い
と
思
っ
た
ら
、

日
本
の
問
題
で
も
、
世
界
の
問
題
で
も
、

「
し
ん
ぶ
ん
赤
旗
」
は
不
可
欠
の
存
在

で
す
。
巨
大
メ
デ
ィ
ア
が
決
し
て
報
じ

よ
う
と
し
な
い
、
真
実
を
伝
え
る
新
聞

が
、
「
し
ん
ぶ
ん
赤
旗
」
で
あ
り
、
ま

た
そ
れ
は
国
民
に
と
っ
て
、
今
の
政
治

と
社
会
の
行
き
詰
ま
り
を
打
ち
破
る
展

望
は
ど
こ
に
あ
る
の
か
、
希
望
を
運
ぶ

新
聞
で
も
あ
る
と
思
い
ま
す
。

私
た
ち
は
、
こ
う
い
う
素
晴
ら
し
い

人
民
的
メ
デ
ィ
ア
を
も
っ
て
い
る
わ
け

で
す
か
ら
、
そ
の
読
者
の
方
々
を
一
人

ひ
と
り
増
や
し
、
読
者
の
方
々
と
し
っ

か
り
と
結
び
つ
い
て
い
く
こ
と
が
ど
ん

な
に
大
切
か
、
そ
の
意
義
は
は
か
り
知

れ
な
い
と
、
私
は
考
え
て
い
ま
す
。
こ

の
点
で
、
み
な
さ
ん
の
ご
協
力
を
、
心

か
ら
お
願
い
す
る
も
の
で
す
。

（
お
し
ま
い
）

ご
愛
読
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

日本の巨大メディアを考える 29 志位和夫

順 通告議員 会 派 質 問 事 項 質 問 項 目

１ 戸田 正人 絆クラブ
国際交流について

教育行政について

２ 松坂美知子 共産党
介護予防について

地域保健について

３ 奥山 昭博 公明党

スポーツ振興について

観光振興について

交通政策について

つつじヶ丘テニスコートの有効活用

友ヶ島の活性化

朝夕の交通渋滞の緩和策

４ 渡辺 忠広 共産党
場外馬券売り場設置計画について

新日鐵住金について

市の対応について

合併における和歌山市経済、雇用へ

５ 園内 浩樹 公明党
防災行政について

脱法ドラッグについて

津波避難場所について

現状と対策について

６ 山本 忠相 民主クラブ 生活保護について

７ 森下佐知子 共産党 教育行政について

８ 島 幸一 絆クラブ まちなかの再生について

９ 姫田 高宏 共産党
事業のあり方や進め方とその評価

について

防災無線の改善

テニスコート建設

市民会館の耐震化

2011年度決算報告書 など

11 南畑 幸代 共産党
産廃処分場建設問題について

障害者福祉施策について

12 芝本 和己 市民クラブ
貴志川線の今後について

動物愛護の取り組みについて

13 中村 協二 絆クラブ 市政各般について

和歌山の文化について

イナ池の将来計画について

高齢者ハンドブックの作成について

介護予防の健康体操

1 2 月 定 例 市 議 会 一 般 質 問 通 告 表


